



豊後大野市立緒方中学校学校だより

青雲の大志

令和5年10月2日
NO.17 文責 校長 内海真理子

【学校教育目標】 自他を尊重し、論理的な思考力と豊かな表現力で、粘り強く課題解決を図る生徒の育成

後期生徒会スタート

9月14日に後期生徒会役員選挙立会演説会がありました。次のように、生徒会役員が決定しました。

生徒会長	宮崎	悠希	さん
副会長3年	三代	颯馬	さん
副会長2年	嘉藤	花	さん
副会長1年	佐藤	瑚珀	さん
書記	工藤	鈴	さん
議長	三代	來々羽	さん
学習部長	山浦	新太郎	さん
生活部長	弓	琴音	さん
文化図書部長	阿南	莉緒	さん
整備部長	宮成	幸奈	さん
保体部長	阿南	晴子	さん

2023年文化祭テーマ決定

11月3日開催



9月28日に今年度の文化祭テーマが発表されました。「奏心ーそうしんー」です。実行委員長の阿南莉緒さんからテーマ設定の理由が次のように説明されました。

「音を奏でるように一人一人の個性を響き合わせて一つの舞台を創り上げたい」そう思いこのテーマにしました。また、「奏」という漢字には、「成し遂げる」「成果を得る」という意味もあります。お互いの気持ちを理解し合いながら、笑顔で文化祭を終えることができるようにしましょう。最高のハーモニーを響かせ合いながら、それぞれの目標をみんなで達成しましょう。

明るく活気ある学校に

生徒会長 宮崎悠希さん



私は、みんなが明るく楽しめる、活気ある学校を創っていききたいと思います。そのために「挨拶」と学校の「雰囲気」を大切にしていきたいと思っています。

挨拶は、人間関係を築くために大切です。学校の雰囲気は、学年を問わず、いろいろな活動を通して、良いものにしていききたいです。まず、生徒会本部から積極的に行動します。やってみたいことや、やった方がいいことは、挑戦してみ、よりよい学校にしていききたいです。そして、行事や日常生活の中でも「一人一人の個性」がしっかり生かせるようにしたいです。私自身も自分らしく「挑戦」して頑張っていきます。

達成感と悔しさと

豊後大野市中学校新人体育大会結果

女子バレーボール 2位

(緒方・朝地・清川合同チーム)

卓球男子 1年男子個人2位 船越悠真さん

1年男子個人3位 大津京也さん

卓球女子 2年女子個人2位 三嶋知那さん

2年女子個人3位 弓 琴音さん

剣道個人 1位 山浦新太郎さん

3位 合澤 翔真さん

野球部も緒方・朝地・清川合同の1年生中心のチームでしたが、大健闘でした。